



さくら会 だより

第19号 2008年7月発行 社会福祉法人 さくら会

〒140-0013 品川区南大井5-19-1
(03)5753-3900(代)・FAX(03)5753-3955
ホームページ：<http://www.sakurakai.jp/>

「月見橋バイオリン演奏会」

五月晴れに恵まれました五月九日、月見橋在宅サービスセンターにおいて、「バイオリン演奏会」が開催されました。

演奏者は、さくら会前田理事長です。かねてより、趣味でバイオリンを続けられており、今回は、ご利用のかたを前にしての演奏会となりました。

バイオリンから奏でられるメロディは、軽快な懐かしい童謡です。ご利用者も自然と口ずさんでしまう曲ばかりで、選曲も良い素敵なお演奏会でした。

また月見橋の利用者も、この日を楽しみに、「月見音頭」の練習に励んで来ました。そして、無事お披露目をすることが出来、皆さんホットした表情でした。

当口は朝から、ご利用者が花壇の薔薇や春の花

を使ってフラワーアレンジメントを作つていただき、それを、

前田理事長・中谷常務・加藤ケアセンター南大井施設長にプレゼントさせていただきました。

この日は、お

やつもご利用者と作りました。

シホンケーキに月見橋で収穫したいちごを添えて皆様と一緒に召し上がって頂き、楽しいバイオリン演奏会は閉会しました。



*さくら会のマーク

重なりあう花びらは、人と人が互いに尊重し、理解を深め合う利用者とさくら会とのより良い関係づくりを象徴しています。

「お鮓会」

3月11日に、武藏小山の「寿司割烹ともえ」さんのご協力により、「お鮓会」を開催しました。

4名の職人さんがズラリと並ぶと、まるでお店のカウンターのようで、お鮓屋さんに来たような雰囲気がかもしだされました。窓には、ご利用者に書いていたたいた、「お鮓会」の文字と「お品書き」を張り出しました。

総勢95名のご利用者が職人さんの手元を真剣に見つめ、ごくりと唾を飲む音が聞こえるようでした。

おいしいと皆様が満足され、大好評のうちに終わりました。

これまで年に一度だけですが、これからもお鮓会を続けていく予定です。



ケアセンター南大井



南大井在宅サービスセンター

「暖かい日差しの中で」

南大井通所部では3月28日から4月3日にかけて近くの水神公園までお花見にいきました。とても天気もよく、ぽかぽか陽気の中でもご利用の方たも自然と笑みがこぼれます。普段おひとりで外出する機会の少ない方も多く「久しぶりに外出できて嬉しい」、「もう春なのね」などの喜び声があちこちで聞かれました。

水神公園では満開の桜をバックにご利用者同志、自然と会話もはずみます。普段あまり発言されない方も、この日ばかりは嬉しそうに会話に参加させていたのが印象にのこりました。

また、今年5月には「野菜にチャレンジ in さくらハイツ南大井」として、「ミニトマト」、「枝豆」、「パプリカ」、「ピーマン」の4種類と、記念植樹として「さくらんぼ（佐藤錦!!）」を植えました。草花だけではなく、実になる植物を育てる事で、また違った楽しみをお持ちいただければという思いから始めました。

今後も、皆様に足しげく通っていただけるような庭園づくりを目指していきたいと思います。



さくらハイツ南大井

「園芸に親しむ会」

さくらハイツ南大井では、介護予防の一貫として、「園芸に親しむ会」を行っておりまます。四季を通じて4階の庭園を楽しんで頂き、小まめに足を運んで頂けるよう、ご入居の皆さんといろいろな草花を植えています。昨年秋には、ご自分の好きな種や苗をプランターに植えていただくために、庭園に「マイプランター」を設置いたしました。

今春採用した新しい職員を紹介します。

●施設長●

ケアセンター南大井
(さくら会理事・医師)



かとう のりひさ
紀久



ひがしやま ひろし
東山 浩

見るもの聞くものみなあた
りしく、この感激を忘れずに、
一期一会を大切にしていこう
と思います。日々是好日。

鎌倉生まれ。おっとりした
人間です。皆様にいろんなこ
とを教わり、少しづつ成長し
ていきたいです。



やのはら たかし
矢箇原 隆史

4月から「さくらハイツ南
大井」の施設長になりました。
趣味は、運動とマジックです。
これからは、入居者の介護予
防に趣味も取入れて行きたい
と思います。よろしくお願い
します。



作業療法士
かいはら けん
海原 健

私は皆様に、リハビリを楽
しみにしてもらえるよう、努
力していこうと思っています。
よろしくお願いします。



理学療法士
しばさき みわこ
柴崎 みわ子

初めまして。4月に入職し
ましたイデシンジです。皆様
と一緒にがんばっていきます
のでよろしくお願いします。



介護職
いだ 信史

元気にがんばっていきたいと
思います。よろしくお願ひし
ます。よく年上に見られます
が、一応23歳です。

● ● ● ケアセンター南大井（入所・通所）● ● ●

1日を大切にし、学んで生き
たいと思ってます。よろしく
お願いします。



介護職
さかた まさこ
坂下 雅子

明るく元気に生き生きと、
楽しく働いていきたいです。
見掛けたら気軽に声を掛けて
下さい。とても喜びます。
どうぞよろしくお願いします！



介護職
しかくら もえみ
鹿倉 萌美

四月から南大井在宅サービ
スセンターで働かせていただ
いています。利用者様や利用
者様のご家族様から信頼され
るような職員になつていただき
たいと思います。これからよろ
しくお願ひします。



介護職
すずき だいすけ
鈴木 大輔

いつも笑顔でご利用者様に
接し、安心感を与えられる支
援ができるよう頑張ります。
宜しくお願ひします。



介護職
ながやわ かおり
長谷川 香織

未熟で仕事もできませんが、

4月1日よりさくら会のケ
アセンター南大井3階で勤務
させて頂いてます。ご利用者
の方々と一緒に楽しく元気に
過ごしていきたいと思ってま
す。まだまだ未熟ですが1日

慣れない仕事で失敗するこ
ともあるかもしれません、
徐々に自分なりの介護ができ
るようになりたいと思います。
宜しくお願ひします。



これからもよろしくお願ひします。

●●●ご意見箱から●●●

ボランティア感謝会

今回は当施設のご利用者の方から、大変貴重なご意見をいただきましたので、ご紹介させていただきます。

④意見 「利用者の喫煙の件ですが、施設一階廊下に喫煙所が設置されており、吸煙機テーブルが置いてあります。喫煙する方が多いせいか又は換気が不十分なのか、廊下中に烟草の臭いがしていません。喫煙しない利用者や喫煙所の向かいの部屋の方はいやだと思います。現在、公共施設等では全面禁煙が当然の風潮です。ましてや介護事業関係の施設で喫煙ができるのは論外だと思います。(紙面の都合により途中省略させていただきます) 喫煙者の方にも吸う権利はありますが、あくまでも法人施設での全面禁煙が望ましい事です。ご検討のほどお願い申し上げます。」

廊下に喫煙所が設置されており、吸煙機テーブルが置いてあります。喫煙する方が多いせいか又は換気が不十分なのか、廊下中に烟草の臭いがしていません。喫煙しない利用者や喫煙所の向かいの部屋の方はいやだと思います。現在、公共施設等では全面禁煙が当然の風潮です。ましてや介護事業関係の施設で喫煙ができるのは論外だと思います。(紙面の都合により途中省略させていただきます) 喫煙者の方にも吸う権利はありますが、あくまでも法人施設での全面禁煙が望ましい事です。ご検討のほどお願い申し上げます。」

今後、分煙していく方向で、ベランダの活用や喫煙室の設置などを検討してまいります。

より一層、皆様に気持ち良く生活していただけるよう、努力してまいります。貴重なご意見をありがとうございました。」

今回のご意見を参考にさせていただき、その後すぐに吸煙機を撤去し、喫煙「ナー」をベランダに設置いたしました。その後は皆様、快適に過ごされている様子です。

これからも更なるサービス向上に向け、職員一同努めてまいります。

皆様もお気づきのことがございましたら、ご意見をお寄せ下さい。



さくら会よりの感想をお聞かせ下さい。

回答 「当施設では、ご利用される皆様の習慣や嗜好などについて、できるだけ大切にしていきたいという思いがござります。しかし、喫煙についてはご指摘いただいたとおり、喫煙場所の指定や吸煙機の設置に留まり、喫煙しない方への配慮が足りなかつたと思います。

6月22日、「ボランティアの皆さんに感謝する会」を開催しました。

現在さくら会では、趣味活動や入浴の手伝い、見守りなど、これ以外にも様々な内容でボランティアの皆さんが活躍されています。日頃の労をねぎらうべく催した一時間半の懇談の場でしたが、和気あいあいと楽しく過ごしていただきました。職員も皆さんからのご意見等をうかがうことができ、有意義な会となりました。



〒140-0013 品川区南大井5-19-1
社会福祉法人さくら会 編集委員会 宛

次号のさくら会だよりは平成20年10月発行予定です。